

Michi Sandner & Rafael Auferbauer trainierten in Komlo (Ungarn)!

Die Greenergy Fahrer Michi Sandner und Rafael Auferbauer powered by car4you nutzten das rennfreie MX-Weekend um ein intensives Training absolvieren zu können. Die Greenpiloten gaben auf der MX-Piste in Komlo (Ungarn) GAS, und konnten wichtige Erfahrungen und Erkenntnisse sammeln.

„Das Training im Team gibt mir Rückhalt und motiviert mich“, sagt Michi Sandner. Der Rainbacher war vor allem vom „Match“ mit Michi Kratzer beeindruckt: **„Das hat mir voll getaugt“**, freute sich der 14-jährige Greenergy MX-Pilot. Michi Sandner konnte auch an beiden Trainingstagen ohne Probleme bei voller Renn-Distanz eine konstante Zeit unter 2 Minuten auf der großen MX-Strecke in Komlo hinlegen. Dieses Training war besonders wichtig, den Michi Sandner startet als einer der absolut Jüngsten in der starken MX 2 Klasse (bis 23 Jahre) und in der Österreichischen Meisterschaft wird pro MX 2 Rennen über eine Renndistanz von 25 Minuten und 2 Runden gefahren.

Auch der Niederösterreicher Rafael Auferbauer war in Komlo dabei: **„Ich hoffe, ich kann im Rennen bald so locker und konsequent andrücken wie in diesem Training“**, lächelte RafiXx, der auch heuer schon mit Top-Ten Ergebnissen in der 85ccm Staatsmeisterschaft aufzeigen konnte. Auch wenn es noch viel zu lernen gibt, ist der Youngster aus Gföhl schon sehr gut drauf: **„Ich werde weiterhin die Spuren der beiden Kawa-Michis verfolgen“**, so RafiXx, der damit natürlich die MX 2 Piloten Kratzer und Sandner meint, die auf der Kawasaki KXF 250 in den Rennen starten.

Stolz war der Youngster aus Gföhl, als im Streckenbetreiber Balasz Hoffmann lobte: **„Er hat gesagt, ich bin der erste 85er-Racer, der den Tripple Step-Up ausgesprungen ist“**, erzählt ein motivierter Rafael, der diesen 33 Meter Jump perfekt meisterte.

Alle Infos zu den Greenergy-MX-Piloten: Michi Sandner, Markus & Paul Rammel, Rafael Auferbauer und Marvin Salzer unter: www.mx-greenergy.at

